



Cambrai, le 5 avril 2024

**Les prêtres de moins de 75 ans en pèlerinage à Notre-Dame de Banneux,  
du 7 au 10 avril 2024**

Aux chrétiens et aux habitants du diocèse,

Dans la préparation au jubilé de l'Eglise universelle en 2025, les prêtres du diocèse avec leur évêque se font pèlerins à Banneux et à Liège pour confier au Seigneur le diocèse de Cambrai et leur ministère. Ils auront également l'occasion d'échanger entre eux sur leur vie et leur mission aujourd'hui.

Je vous propose de vous associer chaque jour à notre démarche :

Lundi 8 avril, fête de l'Annonciation du Seigneur, vous pourrez à travers le chapelet ou au moins une dizaine de 'je vous salue', présenter au Seigneur par la Vierge Marie, l'ensemble des prêtres de notre diocèse.

Mardi 9 avril, nous serons en pèlerinage à Liège qui est, avec Douai, un des hauts lieux de l'eucharistie du Nord de l'Europe. Vous pourrez relire le début de la Passion selon saint Marc proclamée le jour des Rameaux, avec notamment le passage de l'institution de l'eucharistie : Mc 14, 22-25, et demander pour les prêtres et l'ensemble des baptisés, la foi en la présence réelle et vivante de Jésus dans l'eucharistie.

Mercredi 10 avril, nous pourrions particulièrement prier pour les vocations au mariage chrétien, ainsi qu'à la vie religieuse et sacerdotale. Nous aurons également une pensée pour Joseph Nguyen et Richard Akame qui seront ordonnés prêtres pour le diocèse, en juin prochain.

En ce temps pascal, nous demeurons unis dans la joie de la résurrection du Christ.

✠ Vincent Dollmann  
Archevêque de Cambrai